

## お詫びとお願い

去る11月15日から12月25日までの期間、阪急うめだ本店1階コンコースウィンドーで展示しておりました「クリスマスウィンドー」のディスプレイにおきまして、人形作家の林由未様に対し、弊社の認識及び対応の不備により、多大なご迷惑とご心痛をおかけしたことをお詫び申し上げます。

12月21日ホームページにて掲載の「大切なお知らせ」にありますように、ウィンドーの一部のディスプレイが著作物の権利者様より無断使用とのご指摘をいただき、弊社にて事実確認を行い、権利者様にお詫びを申し上げます。

今回のクリスマスウィンドーでは5年間にわたり、林由未様にマリオネットの制作をお願いしておりましたが、全体の舞台設計と装飾物におきましては弊社にて企画し、マリオネット以外の背景の装飾物は弊社の協力会社に制作・施工を依頼しておりました。従いまして、この背景の装飾物の制作に関しましては、林由未様は一切関与されておられません。

SNS上には今も林由未様への誹謗中傷となる事実誤認の投稿が広がっております。そのような事実と異なる内容の投稿につきましては、削除など適切なお対応をお願い申し上げます。

改めて、このような事態を招いたことに対し、再度深くお詫び申し上げ、今後はより一層の注意をもって、再発防止に万全を期してまいります。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

2023年12月29日  
株式会社阪急阪神百貨店